

NO A LA INTERVENCIÓN DEL CASMU

Desde hace más de un año, el Sindicato Médico del Uruguay junto a las autoridades del Casmu han advertido al gobierno acerca de la problemática situación que atravesaba la institución.

Es necesario señalar que el SMU presentó planes para el salvataje del Casmu. Uno de ellos fue la creación del fideicomiso, instrumento que finalmente fue aceptado por los ministerios involucrados, y que se hace extensivo a las demás instituciones de asistencia médica.

Los médicos del Casmu aceptaron la exigencia de contribuir con un 11 % de sus salarios para fortalecer las finanzas del Centro de Asistencia del SMU.

Por último, se efectuó la separación jurídica del Sindicato Médico del Uruguay con el Casmu.

Cuando todos los pasos recomendados han sido dados, cuando comienza a avizorarse la luz al final del camino, algunos sectores insisten con la intervención del Casmu por parte del Poder Ejecutivo.

Ante esa posibilidad, que se utiliza como una amenaza, el Sindicato Médico del Uruguay declara que no tolerará ningún tipo de intervención en el que hasta ayer nomás fue su Centro de Asistencia. Asimismo manifiesta su voluntad de continuar brindando como hasta ahora toda la información que se requiera.

El nuevo Casmu saldrá adelante con la contribución de todos los actores implicados, no con golpes arteros y efectistas para satisfacer a quienes desde el principio de este largo proceso se han dedicado a poner palos en la rueda y a entorpecer todo intento de salida.

El SMU dice NO A LA INTERVENCIÓN DEL CASMU

SINDICATO MÉDICO DEL URUGUAY

20 de abril de 2009

